

“Wer Gott umarmt, findet in seinen Armen die Welt!”

Madeleine Delbrêl (1904 - 1964) - eine Pionierin des Glaubens für unsere Zeit

Begegnung mit einer faszinierenden Frau

Referentin: Dr. Annette Schleinzer, Röderhof (Sachsen-Anhalt)

 **Freitag, 20. Februar**

 **19:00 Uhr**

 **Vortrag zum Leben und zur Spiritualität von Madeleine Delbrêl**

 **jeweils im Pfarrzentrum St. Lorenz**
(Herrenstr. 1, 87439 Kempten)

Der Eintritt ist für beide Veranstaltungen frei

Am Samstag gibt es im Anschluss die Möglichkeit zu einem gemeinsamen Mittagessen gegen einen kleinen Unkostenbeitrag

Für Samstag sind die Teilnehmerplätze begrenzt, daher bitten wir dringend um vorherige Anmeldung im Pfarrbüro:

Tel. 0831/540560-0

E-Mail: st.lorenz.kempten@bistum-augsburg.de



„Wer Gott umarmt, findet in seinen Armen die Welt“

Madeleine Delbrêl (1904-1964) – eine Pionierin des Glaubens für unsere Zeit

Poetin, Sozialarbeiterin, Mystikerin: das sind nur drei der vielen Attribute, mit denen Madeleine Delbrêl gekennzeichnet wird. Als junge Frau war sie eine überzeugte Atheistin, bis das Evangelium in ihr „explodierte“. Ihr Weg führte sie dann in den sozialen Brennpunkt einer Arbeiterstadt in der Pariser Banlieue. Dort versuchte sie zusammen mit ein paar Gefährtinnen, „Christus lebendig werden zu lassen in einer Welt, in der er unbekannt ist“.

Die Erfahrungen, die sie dabei gemacht hat, sind hoch aktuell. Sie erinnern daran, dass alle Getauften dazu berufen und in der Lage sind, „Gott überallhin zu tragen“.

Mit ihren Lebens- und Glaubenserfahrungen wurde Madeleine Delbrêl zu einer Wegbereiterin des Zweiten Vatikanischen Konzils und zur Prophetin einer Kirche im Aufbruch.

Sie sind herzlich eingeladen zur Begegnung mit einer faszinierenden Frau, die zu einer der bedeutendsten geistlichen Gestalten ihres Jahrhunderts zählte.

Am **Freitag, 20. Februar um 19:00 Uhr** wird es einen Vortrag zum Leben und zur Spiritualität von Madeleine Delbrêl geben.

Am **Samstag, 21. Februar von 09:00 Uhr bis 12:00 Uhr** geht es anhand von Texten um eine weitere Annäherung an Madeleine Delbrêl – einer Frau, der vor allem die Armen am Herzen lagen. **Hier ist dringend eine Anmeldung erforderlich. Die Teilnehmerplätze sind begrenzt.**

Referentin: Dr. Annette Schleinzer, Röderhof (Sachsen-Anhalt)

Annette Schleinzer beschäftigt sich seit 45 Jahren mit Madeleine Delbrêl und hat mehrere Bücher über sie herausgegeben. Sie lebt im Umfeld der Huysburg bei Halberstadt.

Kath. Pfarrkirchenstiftung St. Lorenz

Tel. 0831-540560-0 • E-Mail: st.lorenz.kempten@bistum-augsburg.de